

伊達支部中体連新人大会

6月の中体連大会では選手として出場した1年生は限られていましたが、新人戦では多くの1年生が活躍しました。スポ少から続けて主力として頑張っている選手もさることながら、競技を始めて半年も経たないうちに、公式戦に出られるまでの力をつけた成長ぶりには驚かされます。それぞれの競技の技能を高めるだけでなく、仲間との信頼関係や対戦相手への敬意など部活動を通して多くのことを学んでいる姿が頼もしいです。

一條琢真さん(男子卓球)

僕は団体戦に出ることができました。団体戦では惜しいところが何度かあったのですが、1勝という結果でした。次の試合では、より多く勝ちたいので、重要なところを決められるようにしたいです。

後藤沙蘭さん(女子卓球)

新人戦では勝つことはできなかったけれど、自分の改善点を見つけられたので、次は1試合でも多く勝てるようにしたいです。



武田穂花さん

(女子バレーボール部)

1勝2敗という悔しい結果でしたが、チームのみんなと協力してプレーできたのでよかったです。次の県北大会では、少しでも多くの試合に勝てるように練習を頑張っていきたいです。

穂積脩生さん

(男子バレーボール)

新チームでの初めての大会でした。対戦相手の梁川中のスパイクやサーブが速くて驚きました。



佐久間友梧さん(ソフトテニス)

団体では1位、個人ではベスト8という結果でした。部活動での練習を活かして試合をすることができました。支部大会での反省を今後の練習に活かし、県北大会に臨みたいです。

菅野朝陽さん

(バスケットボール)

自分は試合で何をしたらいいかわからず混乱したこともありました。先輩はどう動くべきかわかってシュートを入れていてすごかったです。来年は動きを覚え、シュート率を高め、点数を入れたいです。

校外学習 in 平泉

『メリハリをつけてルールを守り、楽しく安全に、国見と平泉についての知識を深めよう』というスローガンの通り、実りある1日となりました。同行したカメラマンの方や訪れたお店の方々にもお褒めの言葉を頂きました。

大槻麻乃さん

私達は岩手県の平泉町に行ってきました。寺などをたくさん巡り、平泉の魅力をたくさん知ることができました。また、この校外学習で、もっと友情も深められたので良かったです。



大橋未愛さん

私たちは校外学習で平泉に行きました。中尊寺や金色堂について学び、色々なことを知れてよかったです。お昼ごはんは自分たちの班で食堂を選んで食べました。とてもおいしかったです。なかなか平泉に行く機会がないと思うので、みんなと思い出を作れてよかったです。

斎藤幸輝さん

平泉では金色堂を見られたので良かったです。建物や仏像がピカピカですごいと思いました。毛越寺で大翔くんと一緒に食べた和菓子がおいしかったです。



八巻大翔さん

初めて行った平泉は楽しかったです。特に毛越寺は本堂と広い池があり、きれいな場所でした。そこで抹茶と和菓子を食べました。初めて飲んだ抹茶は苦かったですが、おいしかったです。

10/3(月)～10/7(金) 行事予定

月日	曜	時間割	予定	月日	曜	時間割	予定		
10/3	月	朝学	読書	45分授業 柏葉祭準備 (7校時総合)～10/7 部活動のある 生徒18:15ま でに下校	10/6	木	朝学	学習	45分授業 SSW来校 部活なし 18:15完全下校
		1校時	月1				1校時	木1	
		2校時	月2				2校時	木2	
		3校時	月5				3校時	木3	
		4校時	月6				4校時	木4	
		5校時	月3				5校時	木5	
6校時	月4	6校時	木6						
10/4	火	朝学	読書	45分授業 SC来校 簡単清掃 部活動なし 16:25完全下 校	10/7	金	朝学	学習	45分授業 簡単清掃 部活動のある生 徒18:15まで下 校
		1校時	火1				1校時	月1	
		2校時	火2				2校時	月2	
		3校時	火3				3校時	月3	
		4校時	火4				4校時	月4	
		5校時	火5				5校時	月5	
6校時	×	6校時	月6						
10/5	水	朝学	読書	45分授業 簡単清掃 部活動のある 生徒18:15ま でに下校					
		1校時	水1						
		2校時	水4						
		3校時	水3						
		4校時	水2						
		5校時	水6						
6校時	水6								

